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Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais 

uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número vinte e nove 

da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar 
Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da 
Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, 
Marcus Felipe Mercante Linhares e Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do 

primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador 

Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa 

Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a ausência 

do Vereador Maurício Sant’Ana Soares. Justificada. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Genessi Rodrigues da Silva, que fizesse a leitura do seguinte 

texto bíblico: Provérbios 13, Versículos de 01 à 10. Em sequência, foi lida e aprovada 

a ata do dia 17 de maio de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) 

Projeto de Lei que Determina o uso de crachás por funcionários nas dependências da 

Prefeitura Municipal de Miracema, de autoria do Vereador Fabrício de Sá Xavier; 02) 

Ofício CRAS II nº 013/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social 

respondendo o ofício nº 49 e 63/2021; 03) Ofício SEMMAM nº 066/2021 da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente; 04) Ofício SEMMAM nº 069/2021 da Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente; 05) Ofício SEMMAM nº 070/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 06) Ofício SEMMAM nº 071/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 07) Ofício SEMMAM nº 072/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 08) Ofício SEMMAM nº 073/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 09) Ofício 051/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social; 10) 

Ofício 059/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social; 11) Ofício 060/2021 da 

Secretaria Municipal de Assistência Social; 12) Ofício 061/2021 da Secretaria 

Municipal de Assistência Social; 13) Ofício 062/2021 da Secretaria Municipal de 

Assistência Social; 14) Ofício 063/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social; 

15) Ofício 064/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social; 16) Ofício 065/2021 

da Secretaria Municipal de Assistência Social. A seguir o Sr. Presidente passou ao 
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tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 

01) Vereador Caio Rocha de Souza - Ao Diretor Regional da VIVO - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a instalação de antenas da 

respeitável empresa de telefonia para os Distritos de Paraíso do Tobias, Venda das 

Flores e para a Comunidade de Areias. Esclarecemos que os referidos Distritos estão 

concentrados nas rodovias RJ 186 e RJ 200, fazendo divisa com os municípios de 

Itaperuna, Laje do Muriaé, São José de Ubá e Santo Antônio de Pádua, bem como 

possuem importantes produtos da agricultura de Miracema e os moradores totalizam 

aproximadamente 10% da população do Município. Acrescentamos que os Distritos 

possuem aproximadamente 2900 (dois mil e novecentos) habitantes, sendo de 

fundamental importância a abrangência de sinal telefônico da referida operadora, que 

atualmente se faz presente apenas no primeiro Distrito de Miracema. Aprovado. 02) 

Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no 

sentido de que seja realizado os devidos reparos na Rua João Cândido das Neves, no 

Bairro Fazendinha, pois ela está completamente intransitável. Deferido. 03) O 

Vereador Marcelo Souto Padilha solicitou uma Moção de Aplausos para os policias: a) 

Marcos Tadeu Alves Anibal – Matrícula 871.945-2; b) Eduardo Donato de Oliveira – 

Matrícula 889.309-1 c) Ademar Lopes de Faria – CI 5033.235-0; os parabenizando 

pelo excelente trabalho de combate ao crime que eles vêm realizando na 137ª 

Delegacia de Polícia de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 04) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que 

seja realizada a construção de dois quebra-molas na Rua Capitão Sena, um em frente 

à Praça e outro próximo à Rua Manoel do Couto Paiva, tendo em vista que o local está 

com um alto fluxo de veículos gerando risco para a população. Deferido. 05) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no 

sentido de que seja realizado o patrolamento da Rua do Parque Ecológico II (que fica 

entre a Vila José de Carvalho e o Bairro Hospital). Solicitamos ainda que seja 

realizada a roçada dos fundos do Brizolão. Deferido. 06) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza - À Secretaria Municipal de Saúde e ao Setor de Imunização - Solicitação no 

sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa o quantitativo de vacinas 

recebidas pelo Centro de Imunização e como foi feito a distribuição para as unidades 

de saúde do município. Essa informação é referente as vacinas recebidas no mês de 
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maio, contemplando o período de 01 ao dia 24. Do total distribuído, quantas vacinas 

CORONAVAC e ou ASTRAZENICA ficaram disponíveis para o CIAMC? Quantas 

pessoas foram vacinadas com a 1ª dose; Quantas pessoas foram vacinadas com a 2ª 

dose; Atualmente, qual o critério está sendo usado para que o cidadão receba a 

vacina? Com relação aos frascos abertos e não utilizados na sua totalidade, qual o 

critério para uso dessa sobra e evitar a perda da mesma? Considerando a gravidade 

do momento que estamos vivendo em função da pandemia do Covid-19, da grande 

quantidade de pessoas solicitando informações a esta casa Legislativa a respeito das 

vacinas, há grande necessidade de divulgar os dados oficialmente para que a 

população tenha acesso aos números e se sinta confortável para esperar sua vez de 

vacinar. Como se trata de uma pandemia, a união de esforços é fundamental para 

conter a transmissão do vírus e imunizar a população. Neste sentido, a transparência 

e precisão das informações são os grandes aliados para que o cidadão que está em 

isolamento social saiba que a medida é necessária para conter a propagação do vírus 

e para que tenha conhecimento do trabalho sério realizado pela rede de saúde. 

Deferido. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que já foram encaminhadas 

algumas listagens, mas percebeu que a desorganização ainda muito grande, assim o 

requerimento do vereador é muito interessante. O Vereador Fabrício de Sá Xavier 

esclareceu que inclusive já foi votado e aprovado um Projeto de Lei nesse sentido e 

precisamos cobrar essa informação, sendo que foi informado que seria encaminhada 

uma listagem nominal por semana. 07) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À 

Secretaria de Saúde e à Coordenadora dos PSFs - Solicitação no sentido de que 

sejam encaminhadas a esta Casa Legisaltiva informações sobre o quantitativo de 

vacinas enviadas para cada unidade da saúde sob sua responsabilidade. As 

informações são referentes ao mês de maio, contemplando o período de 01 ao dia 24. 

Quantas vacinas CORONAVAC cada unidade recebeu? Quantas pessoas foram 

vacinadas com a 1ª dose; Quantas pessoas foram vacinadas com a 2ª dose; 

Atualmente, qual o critério está sendo usado para que o munícipe receba a vacina? 

Quantas vacinas ASTRAZENICA cada unidade recebeu? Quantas pessoas foram 

vacinadas com a 1ª dose; Quantas pessoas foram vacinadas com a 2ª dose; 

Atualmente, qual o critério está sendo usado para que o cidadão receba a vacina? 

Com relação aos frascos abertos e não utilizados na sua totalidade, qual o critério para 
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uso dessa sobra e evitar a perda da mesma? Considerando a gravidade do momento 

que estamos vivendo em função da pandemia do Covid-19, da grande quantidade de 

pessoas solicitando informações a esta casa Legislativa a respeito das vacinas, há 

grande necessidade de divulgar os dados oficialmente para que a população tenha 

acesso aos números e se sinta confortável para esperar sua vez de vacinar. Como se 

trata de uma pandemia, a união de esforços é fundamental para conter a transmissão 

do vírus e imunizar a população. Neste sentido, a transparência e precisão das 

informações são os grandes aliados para que o cidadão que está em isolamento social 

saiba que a medida é necessária para conter a propagação do vírus e para que tenha 

conhecimento do trabalho sério realizado pela rede de saúde. Deferido. O Vereador 

Sérgio Adrian de Souza pediu para que seus ofícios sejam encaminhados diretamente 

para as Secretarias. O Vereador Hugo Fernandes disse que seria interessante os 

Vereadores que desejarem entregar seus requerimentos diretamente nas Secretarias 

para pedirem aos respectivos assessores, pois a Secretaria faz a entrega dos ofícios 

no Protocolo da Prefeitura. 08) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao Prefeito 

Municipal - Considerando o momento crítico que nosso município está enfrentando 

com a existência de vários casos confirmados de COVID 19; Considerando que a 

administração num intuito de prestar um ótimo serviço à população nesse momento 

realizou um processo seletivo visando dar transparência e legalidade nas 

contratações; Considerando que esse processo seletivo vence seus contratos agora 

no final de maio do corrente ano. Encaminho solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja renovado o processo seletivo novamente pois nesse 

momento crítico não podemos diminuir o combate a esse vírus que tanto assola a 

nossa população. Deferido. 09) Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma 

Moção de Aplausos para o 2º Sargento PM Alan Lima de Azevedo, o parabenizando 

pelos relevantes serviços que ele vem prestando ao Município de Miracema. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 10) Vereador Genessi Rodrigues da Silva 

solicitou que fosse concedida a Comenda “Personalidade do Ano” ao Governador do 

Estado do Rio de Janeiro, o Sr. Cláudio Bomfim de Castro e Silva. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que o governo está sem Líder aqui na Câmara, acrescentando 

que vai sugerir que os Secretários viessem na Câmara Municipal pelo menos uma vez 

a cada seis meses para esclarecer alguns fatos, sendo que viu a melhora em algumas 
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secretarias. Destacou que isso deveria ser sugerido pelo Líder do Governo, mas vai 

conversar com o Prefeito pessoalmente. 11) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao 

Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja realizada a indicação de um 

Vereador para ser Líder do Governo. Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares 

esclareceu que nós somos muito abordados sobre as vacinas, sendo que essa 

questão é muito importante, mas como não somos profissionais da saúde precisamos 

ser bem informados pelos técnicos da área da saúde. 12) Vereador Marcus Felipe 

Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Saúde - Encaminhando um convite 

para comparecer na Câmara Municipal com o objetivo de prestar esclarecimentos 

sobre a vacinação contra o COVID 19. Deferido. 13) Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja 

informada à Câmara Municipal de Miracema, toda segunda-feira, qual o público que 

está sendo vacinado, tendo em vista que entramos na fase da vacinação de pessoas 

com comorbidades. Solicitamos, ainda, que seja informada quais são as comorbidades 

e quais as exigências para que essas pessoas sejam vacinadas, bem como que sejam 

informados os grupos prioritários. Deferido. O Vereador Caio Rocha de Souza 

esclareceu que deveria ser dada continuidade das informações sobre as idades da 

vacinação com comorbidades, com a publicidade adequada. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que no dia 28 será realizada a prestação de constas da 

Secretaria de Saúde, assim acredita que seria importante todos os vereadores 

participarem da prestação de contas para fazerem as cobranças pertinentes. 

Esclareceu que inclusive teve informações de que um médico na triagem não estava 

receitando medicamentos para as pessoas que testavam positivo para a COVID. 14) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que 

reveja as questões dos ônibus municipais, pois o Decreto está reduzindo a quantidade 

de vaga nos ônibus, assim o Distrito de Paraíso não está sendo bem atendido. 

Inclusive está ocorrendo a lotação da VAN que faz este trajeto. Deferido. 15) O 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres, em conjunto com o Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva, solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Evaldo 

Bastos, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

16) Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar para os familiares 

do Sr. Jorge Sayed Picciani, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão 
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assinar esta Moção. 17) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a pintura de duas 

faixas de pedestres na Avenida Carvalho, uma em frente à Escola Municipal Darcy 

Anibal e outra em frente à Escola Municipal Prudente de Moraes. 18) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - Ao Diretor do DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a pintura de duas faixas de pedestres na Avenida Carvalho, uma em frente à 

Escola Municipal Darcy Anibal e outra em frente à Escola Municipal Prudente de 

Moraes. 19) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Saúde - 

Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de colocação de 

Assistente Social para o acompanhamento dos pacientes, principalmente os idosos 

que fazem tratamento ou qualquer outro tipo de procedimento no Município de 

Itaperuna. Esclarecemos que existe uma dificuldade de cagas para acompanhantes e 

esse profissional conseguiria acompanhar os pacientes, oferecendo uma maios 

tranquilidade aos familiares dos pacientes. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu 

que o Posto de Saúde de Paraíso do Tobias está sem médico, assim gostaria de que 

a Comissão de Saúde fizesse o contato com a Secretaria de Saúde para resolver essa 

questão. 20) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja informado esta Casa Legislativa se o Posto 

de Saúde do Distrito de Paraíso do Tobias está realmente sem médico e, no caso 

essa informação seja positiva, solicitamos que sejam informadas quais as medidas 

que serão tomadas para que esse problema seja solucionado. Deferido. 21) Vereador 

Caio Rocha de Souza - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizada 

a pintura de uma faixa de pedestres em frente à Academia All Fitness. Deferido. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que o Plano de Saneamento será votado em 

duas votações, mas isso não é obrigatório, pois se a Câmara entender que ele pode 

ser votado em primeira e única assim será feito. Esclareceu que ficou espantado com 

pintura de uma faixa de pedestres em frente ao Açougue do Colombinho, pois a 

pintura foi feita muito rápido e nenhuma outra faixa foi feita no Bairro Caloi, 

acreditando que falta critérios para a realização dessas pinturas. 22) Vereador Hugo 

Fernandes - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizada a pintura 

de duas faixas de pedestres no Bairro Caloi, bem como que sejam informados quais 

os critérios para a pintura das faixas. Deferido. 23) Vereador Genessi Rodrigues da 
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Silva - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizada a construção de 

dois quebra-molas no trecho compreendido entre a Escola João Bueno e a o trevo da 

rodoviária. Deferido. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 24/05/2021, às 17 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 

Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada 

pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 20 de maio de 2021.
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